

# AYUNTAMIENTO DE MELLA

## BOLETIN DICIEMBRE 2024



 Ayuntamiento de Mella

 Ayuntamiento de Mella

### Alcaldía Municipal de Mella juramenta Consejo de Desarrollo Municipal.

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Alcaldía Municipal de Mella juramenta Consejo de Desarrollo Municipi...](#)



**diciembre 10, 2024**

La semana pasada, la Alcaldía Municipal llevó a cabo el acto de juramentación del Consejo de Desarrollo Municipal en el salón principal del ayuntamiento. Este importante evento fue encabezado por el presidente del Consejo, Cheifi Marmolejos. Durante la ceremonia, los miembros del Consejo asumieron el compromiso de trabajar de manera conjunta y decidida por el desarrollo y el bienestar del pueblo.

# Taller Adaptación al Cambio Climático.

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Taller Adaptación al Cambio Climático.](#)



**diciembre 11, 2024**

El pasado viernes, Jorge Eberto Pérez, Director de la Defensa Civil de la estación 307 en Duvergé, impartió un taller de capacitación titulado Reducción del Riesgo de Desastres y Adaptación al Cambio Climático. Esta actividad contó con la participación de los miembros del Cuerpo de Bomberos y del Consejo de Desarrollo Municipal.

El objetivo del taller fue fortalecer las capacidades de los organismos de defensa y desarrollo de la comunidad, promoviendo estrategias para enfrentar desastres naturales y mitigar los efectos del cambio climático, garantizando así una mayor resiliencia en el municipio.

# Curso de Barrido, Recolección en Vía y en Espacio Público, impartido por la Liga Municipal Dominicana en colaboración con el Ayuntamiento de Mella

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Curso de Barrido, Recolección en Vía y en Espacio Público, impartido...](#)



**diciembre 13, 2024**

La semana pasada se realizó el curso de Barrido, Recolección en Vía y en Espacio Público, impartido por la Liga Municipal Dominicana en colaboración con el Ayuntamiento de Mella. Este taller está orientado a fortalecer las capacidades de las agentes de limpieza del municipio, brindándoles herramientas y conocimientos para optimizar su labor en las vías y espacios públicos de nuestra comunidad. Este esfuerzo busca impactar de manera positiva en la calidad de vida y el embellecimiento del entorno local.

# LA ALCALDÍA INFORMA SOBRE EL PLAN DE DESARROLLO MUNICIPAL

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [LA ALCALDÍA INFORMA SOBRE EL PLAN DE DESARROLLO MUNICIPAL](#)



**diciembre 18, 2024**

La Alcaldía del Municipio de Mella anuncia la reestructuración del Plan de Desarrollo Municipal 2024-2028, un instrumento estratégico de vital importancia para el progreso de nuestro municipio. Este plan recoge las principales problemáticas que enfrentamos como comunidad y presenta soluciones claras y viables para abordarlas.

El Plan de Desarrollo Municipal fue elaborado por la Alcaldía Municipal en colaboración con la sociedad civil, a través del Consejo de Desarrollo Municipal, asegurando así una visión participativa e inclusiva.

## La Alcaldía Municipal de Mella extiende su más sincera felicitación a Magdalena Gómez ( Morena) por la admirable labor realizada al beneficiar a más de 150...

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [La Alcaldía Municipal de Mella extiende su más sincera felicitación a...](#)



**diciembre 19, 2024**

Esta importante actividad estuvo a cargo de la junta de vecinos, contando con el valioso apoyo de los Comedores Económicos, los melleros ausentes, ONGs del municipio y el Ayuntamiento Municipal. Gracias a este esfuerzo conjunto, se logró reunir y brindar alegría a estos envejecientes de escasos recursos en nuestra comunidad.

# Con el valioso apoyo del MAP, se llevó a cabo la reestructuración de la Asociación de Servidores Públicos del Ayuntamiento de Mella.

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Con el valioso apoyo del MAP, se llevó a cabo la reestructuración de l...](#)



**diciembre 23, 2024**

Esta iniciativa representa un paso significativo para fortalecer la asociación, cuyo propósito fundamental es velar por los intereses y bienestar de los empleados de nuestra prestigiosa institución, el Ayuntamiento Municipal de Mella.

Agradecemos profundamente al Ministerio de la Administración Pública (MAP) por escuchar nuestras peticiones y brindar su apoyo en la organización de esta importante asociación. Este esfuerzo conjunto refuerza nuestro

# Mensaje Navideño del Alcalde Rodrigo Matos Queridos ciudadanos del municipio de Mella, Angostura, Los Pasos de Mella y El Proyecto:

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Mensaje Navideño del Alcalde Rodrigo Matos Queridos ciudadanos d...](#)



**diciembre 24, 2024**

En esta época especial, quiero enviarles mis más sinceras felicitaciones y buenos deseos en nombre de nuestra gestión municipal. Que la paz, la unión y la esperanza llenen sus hogares y corazones en esta Navidad.

Agradezco profundamente el esfuerzo y la colaboración de cada uno de ustedes para hacer de nuestra comunidad un lugar mejor. Que el año venidero nos traiga más progreso, unidad y bienestar para todos.

# Fiestas Populares Mella 2024

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Fiestas Populares Mella 2024](#)



**diciembre 26, 2024**

El Ayuntamiento Municipal de Mella expresó su agradecimiento al Presidente de la República, Luis Abinader, así como a la Federación Dominicana de Municipios (FEDOMU) y a la Liga Municipal Dominicana, por las fiestas populares realizadas el pasado sábado 14 de diciembre.

El alcalde de Mella, Rodrigo Matos, destacó que estas celebraciones tienen como objetivo alegrar la vida de la comunidad y brindar un espacio para festejar las navidades. En sus palabras, expresó su gratitud por el apoyo recibido, reconociendo la importancia de estas iniciativas para el bienestar de la población.

# Programa «Oscuridad Cero»

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Programa «Oscuridad Cero»](#)



**diciembre 27, 2024**

Liderado por el Alcalde Rodrigo Matos, es una extraordinaria iniciativa de la Alcaldía de Mella que demuestra un fuerte compromiso con el bienestar de sus ciudadanos. Este programa no solo aborda la reparación e instalación de nuevas lámparas, sino que también incorpora fotoseldas, una innovación clave que permite que las luminarias funcionen de manera eficiente y se enciendan automáticamente al anochecer. Adicionalmente, la colocación de conectores adecuados garantiza un sistema de alumbrado público más duradero y funcional.

# Con el respaldo unánime de los ediles del Ayuntamiento de Mella, se aprobó el presupuesto para el año 2025, un plan cargado de proyectos, actividades y esperanzas...

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [Con el respaldo unánime de los ediles del Ayuntamiento de Mella, se...](#)



**diciembre 30, 2024**

Este presupuesto, diseñado bajo un enfoque participativo, incorporó las necesidades y prioridades definidas por los diferentes sectores de la población.

Entre las iniciativas incluidas destacan:

Ayuda a estudiantes, instituciones sin fines de lucro y adultos mayores.